



Pièces	3 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	84327384
Prix	1 620 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre Cannes California appartement avec vue époustouflante!Magnifique vue mer de la terrasse de cet appartement de 120 m² a l'étage très élevée dans résidence recherchée avec le parc fleurissant, la piscine, conciergerie et gardien 24/24 heures.L'appartement se compose d'un halle d'entrée, d'un grand séjour ouvrant sur la terrasse de 23 m² avec vue mer magnifique, une très spacieuse chambre et sa salle de bain et WC.Deuxième chambre avec salle de bain, beaucoup de place pour aménagés les placards.Cuisine indépendante équipée à l'arrière, avec la buanderie.La cave et la place de parking ...

Cannes California breathtaking view!Magnificent sea view from the terrace of this 120 m² apartment on a very high floor in a sought-after residence with a flowering park, swimming pool, concierge and 24-hour caretaker.The apartment consists of an entrance hall, a large living room opening onto the 23 m² terrace with a magnificent sea view, a very spacious bedroom and its bathroom and WC.Second bedroom with bathroom, plenty of room for fitted cupboards.Independent fitted kitchen at the back, with laundry room.The cellar and the private parking space are well accomplished.Possibility to ...

BEAU RIVAGE INTERNATIONAL IMMOBILIER

50 Boulevard Stalingrad Bureau 3 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

